

*Du siehst den Garten nicht mehr grünen,
in dem du einst so froh geschafft,
siehst deine Blumen nicht mehr blühen,
weil der Tod nahm deine Kraft.*

6. August 1934 – 28. August 2016

Wir möchten uns herzlich bei allen bedanken, die mit uns Abschied nahmen von unserem lieben

Peter Artho-Hofstädter

und ihr Mitgefühl auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.
Die vielen Zeichen der Anteilnahme haben uns sehr berührt.

Besonders danken möchten wir:

- Herr Pfarrer Felix Büchi für seine Abschiedsworte am Grabe und besonders für den feierlichen Gottesdienst in der Kirche.
- dem Organisten Rolf Wäger, dem Sänger Hubert Bernet, der Veteranen Blasmusik, den 4 Bläsern und dem Fähnrich vom Lourdespilgerverein.
- der Delegation der CMV Blasmusik.
- Dr. Michael Zwahlen für die langjährige und freundschaftliche Betreuung.
- dem Spital Linth und dem Kantonsspital Winterthur.

Ebenfalls danken wir für die vielen tröstenden Worte, persönlichen Beileidskarten und die grosszügigen Spenden.

Schmerzlich ist der Abschied, aber dich von deinem Leiden erlöst und wieder vereint mit deiner lieben Agnes zu wissen, gibt uns Trost.

Die Trauerfamilie